



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx







Fecha

Página Sección _____

Prevén este martes en la ALDF que el programa de desarme voluntario sea ley

José Ramón Amieva, secretario de Desarrollo Social, indicó que buscan en la ALDF la aprobación sobre el desarme voluntario.

22 May 2017 - Ernestina Álvarez



El secretario de Desarrollo Social de la Ciudad de México, José Ramón Amieva, adelantó que este martes la Asamblea Legislativa podría aprobar que el programa "Por Tu Familia, Desarme Voluntario" se convierta en ley.

En la Parroquia de Santa María de la Natividad en la delegación Benito Juárez, indicó que el asunto podría abordarse en la sesión extraordinaria de este martes y busca que el programa trascienda sexenios.

"¿Qué significa que se pueda convertir en ley? Que este programa va a seguir permanente durante todos los años, durante todas las autoridades para que sea reflejo de una acción positiva, de una acción de paz, de una acción de convivencia entre toda la sociedad", dijo.

*Te puede interesar: ALDF pide a SCT informe de afectaciones por Tren México-Toluca

El encargado de Desarrollo Social de esta capital indicó que han trabajado en la destrucción de juguetes bélicos y de 2012 a la fecha se han destruido más de 26 mil armas de fuego y canjeado más de 21 mil juguetes bélicos por lúdicos.

En lo que va de 2017 se han recogido más de 28 mil cartuchos, 200 armas de fuego, entre ellas 176 armas cortas.







Fecha 23-MAY-2017

Página

Sección ___

Condonación de impuestos beneficiará a más de 72 mil locatarios de mercados públicos

NTX/RAJ/PSG-MTG

Más de 72 mil locatarios de mercados públicos se verán beneficiados con la condonación de casi 380 millones de pesos por adeudos fiscales y recargos, previstos en el decreto de la Asamblea Legislativa del Distrito Federa (ALDF) en esa materia.

Asambleísta pide transparentar Plan Maestro Integral de La Merced

En conferencia, los asambleístas Socorro Meza Martínez y Víctor Hugo Romo Guerra, sostuvieron que los 329 mercados, distribuidos en las 16 delegaciones de la Ciudad de México, enfrentan la crisis más grave de su historia, debido al deterioro en que se encuentran y a la desatención de las autoridades y los propios locatarios.

De acuerdo con los legisladores, la competencia desleal que enfrentan con las tiendas de conveniencia y supermercados, que han proliferado por toda la capital, más el aislamiento que provocan las grandes concentraciones de comerciantes informales, han provocado el declive en los mercados populares.

Los diputados locales del Partido de la Revolución Democrática (PRD) manifestaron que otra causa que ha provocado esa crisis es el anacronismo del reglamento aplicable, de 1951, que genera lagunas, errores interpretativos, así como limitaciones para el desarrollo y la modernización de esos centros de abasto.

Meza Martínez expresó que a pesar de que ya se tiene un borrador de la iniciativa, no se ha podido lograr el consenso de todas las bancada de la ALDF, y de los propios locatarios, quienes se oponen a la modernización de los mercados.

La legisladora reconoció que hace falta avanzar en una ley específica que distribuya claramente las competencias entre el gobierno central y las delegaciones, además de que modernice los conceptos y las definiciones para sentar las bases de un reglamento actual y apegado a la realidad,

De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, casi cínco de cada 10 hogares (poco más de 46 por ciento) adquieren sus alimentos y productos de primera necesidad en los mercados.

Según la Secretaría de Desarrollo Económico de la Ciudad de México, la actividad que éstos desarrollan genera aproximadamente 280 mil fuentes de empleo, 72 mil directos y 216 mil indirectos.

LA PRENSA

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





23-MAY-2017

Fecha

Página

Sección _____

El desarme voluntario ayuda a salvar vida: José Ramón Amieva

Por Noel Alvarado

El secretario de Desarrollo Social del Gobierno de la CDMX, José Ramón Amieva Gálvez, aseguró que la acción institucional "Por tu Família, Desarme Voluntario" contribuye a salvar vidas al retirar de los hogares de miles de familias de la capital del país armas de fuego, cartuchos y explosivos que constituyen un riesgo para la integridad de las personas. En lo que va de 2017, dicha acción institucional ha permitido canjear más de 200 armas de fuego, 176 de ellas cortas, 61 largas, 37 granadas y más de 28 mil cartuchos.

Expresó que el objetivo de esta acción es buscar la paz, la armonía, la buena convivencía entre los vecínos y formar a niñas y niños para que continúen con este mensaje. "Pueden decir que en cuanto entregan un arma, ustedes están colaborando a salvar vidas, de eso se trata esta acción, de salvar vidas", aseguró.

Al encabezar la jornada de Desarme Voluntario que inició hoy, en la Parroquia Santa María de la Natividad, ubicada en la delegación Benito Juárez, el funcionario expresó su confianza en que los integrantes de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) puedan elevar dicha acción a rango de ley para que tenga carácter permanente

"Sabemos que muchas veces, cuando se calientan los ánimos, la existencia de un arma en la casa puede potenciar ese daño del cual nos arrepentimos después para toda la vida, porque en este mundo podemos restituir muchas cosas, pero el perder un ojo, el afectar la salud gravemente o el perder la vida, no lo podemos restituir, eso es precisamente de lo que se trata este programa, de que esas armas que lleguen aquí sean destruidas" apuntó Amieva Gálvez.

Ahí, José Ramón Amieva entregó un reconocimiento a la secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades Rosa Icela Rodríguez Velázquez, a quien reconoció como impulsora de la acción institucional, pues fue quien la propuso, cuando era titular de la Sedeso-CDMX, al Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa. Dijo que gracias a "Por tu Familia, Desarme Voluntario", la CDMX volverá a tener la vicepresidencia del organismo internacional "Alcaldes por la Paz".

Al participar, el Párroco Arturo Esquivel del Río, representante de la Parroquia Santa María de la Natividad, dijo que una de las principales aspiraciones de los seres humanos es vivir y construir juntos la paz, de ahí la importancia de enseñar a los niños a ser tolerantes, generosos y cultivar la amistad, como un camino para erradicar la guerra a través del arma más poderosa, que es la paz.

Además, la niña Dana Paola Licona Sánchez, quien vive con su familia en la mencionada demarcación, recordó a los asistentes que la paz es un deseo del corazón que solo conseguiremos dejando atrás el rencor, abriendo nuevas fronteras y educando con ilusión.

Durante el evento, se firmó un convenio de colaboración entre el titular de la Sedeso-CDMX, José Ramón Amieva Gálvez y el presidente del Consejo Ciudadano de la CDMX de Seguridad Pública y Procuración de Justicia, Luis Wertman Zaslav, para contribuir a la difusión de la acción Institucional "Por Tu Família, Desarme Voluntario" y su modalidad "Por Tu Familia, Desarme Voluntario, te Acompaña Desde tu casa".



la Defensa Nacional.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





23-MAY-2017

Fecha

echa	Página	Sección	VII LEGISLATURA	Ĺa
	En presencia de los invitados se re			
	en efectivo. También se intercambi			
	niños asistentes al evento. Las arr	nas fueron destruidas por pe	rsonal de la Secretaría	de

A través de la acción institucional "Por tu Familia, Desarme Voluntario", de 2012 a la fecha se han destruido más de 26 mil armas de fuego y se han canjeado 21 mil juguetes bélicos por lúdicos.

En esta acción participan de manera coordinada las dependencias de la Secretaría de Desarrollo Social y de Seguridad Pública, en colaboración con las delegaciones políticas y la Secretaría de la Defensa Nacional.







Página

Sección ____

Niega Came crisis ambiental; declaran nuevamente Fase 1 de Contingencia

Capital CDMX | 2017-08-22 15-17-10

Ciudad de México. - A pesar de las altas concentraciones de contaminantes en los últimos días en la Ciudad de México, el coordinador de la Comisión Ambiental de la Megalópolis, Martín Gutiérrez Lacayo negó que se esté viviendo "una crisis ambiental".

Explicó que aunque se han tenido más de cinco días con la Fase 1 de Contingencia, no se han alcanzado los niveles de contaminación reportados en años anteriores.

Recordó que la Fase 1 se ha vuelto más estricta a partir de la reforma a la NOM-167 y que prevé ahora que a partir de los 150 puntos IMECA se declare Fase 1, cuando antes sólo se determinaba la aplicación de "pre-contingencia".

De haberse aplicado dicho protocolo de contingencia como estaba estipulado el año anterior, sólo se hubiera tenido una contingencia el pasado jueves al superar los 186 puntos IMECA.

Sin embargo, dijo, gracias a este endurecimiento del Protocolo de Contingencia se han logrado reducir las emisiones contaminantes, como lo revelan los datos históricos de la década de los 90 a la fecha.

Sostuvo que cada vez serán más comunes estos fenómenos de concentración de ozono y más largos, debido en gran parte al fenómeno de cambio climático.

Por la tarde fue decretada nuevamente la Fase 1 de Contingencia debido a las malas condiciones de la calidad del aire.







Página

Sección _____

Hacer política y no politiquería como estrategia rumbo al 2018, dice Romero Hicks

Alberto Cuenca | 2017-05-22 14:14:38

Ciudad de México.- En un video que mantiene fijado en sus cuentas de redes sociales, Juan Carlos Romero Hicks deja en claro, sin tapujos, sus aspiraciones políticas. "Me preguntan si me anoto a los que aspiran la Presidencia. ¡Anótenme!", dice el senador de la República por el Partido Acción Nacional.

Con la mirada fija en la cámara que lo graba, el también ex gobernador de Guanajuato llama a luchar contra la corrupción y por un México de verdad. Junto a él, en unas escalinatas, lo acompañan varios niños y jóvenes que asienten a las palabras del ahora aspirante a la Presidencia de la República.

Entrevistado por *Capital CDMX*, Romero Hicks habla de los retos que tiene por delante para consolidar esa aspiración, así como de la futura contienda interna y de sus rivales dentro del PAN, que no son pocos. Así como lo ha hecho el senador, otros panistas han pedido que los anoten o mostrado interés hacia el 2018, como la ex primera dama Margarita Zavala; el ex gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle; el también senador Ernesto Ruffo, y el presidente nacional de ese partido, Ricardo Anaya.

El senador de la República y padre de 10 hijos pone por delante su perfil y experiencia para marcar la diferencia frente a esos otros adversarios internos. Se le pregunta si eso será suficiente para rebasar el aparato político o la fuerza que aquellos puedan tener dentro del panismo.

"La competencia no ha empezado. Está en el imaginario colectivo. Por lo tanto no ha iniciado la deliberación ni el contraste ni de las propuestas, y seguramente que en la escucha que haremos de la sociedad iremos recogiendo mejores formas de solución. Es la parte de conducta que se espera de nosotros, que seamos éticos, civilizados, propositivos y comprometidos.

Hay la creencia de que solo la opinión de algunas figuras visibles al interior del PAN son importantes. Yo a todos los compañeros los respeto, los conozco, los reconozco, he colaborado con muchos de ellos, pero el panismo es diverso y la sociedad también lo es", destaca.

Aficionado al futbol y seguidor del Real Madrid, dice que desde hace dos años ha incubado este proyecto rumbo a la Presidencia. Lo concibió con amigos, familiares y militantes del PAN que creen que el país requiere soluciones diferentes, alejadas de corrupción e impunidad.

Durante la entrevista se le hace ver que el panismo no ha estado ajeno justo a esos males que el menciona y, así como el PRI tiene a su Javier Duarte, el PAN tiene a su Guillermo Padrés.

- "Reconozco los aciertos y los errores de otros partidos políticos, y cuando hay un problema en familia hay que atenderlo, hay que reconocerlo", dice.
- -¿Cómo sacudirse ese problema de familia, que no lo empañe a usted, que no lo toque a usted?- se le pregunta.
- -Sin impunidad, con transparencia, con rendición de cuentas. Cuando nos preguntan de cualquier caso, nuestro comentario es que opere el Estado de derecho. El Estado de







Fecha 23-MAY-2017

ágina	Sección
agiiia	

derecho es una norma que debe proteger a todas las personas, defiende normas, instituciones y personas. Entonces, cualquier deficiencia tendrá que reconocerse y corregirse-, responde.

De hacer política o politiquería

Romero Hicks habla de la política como medio para alcanzar el bien común, aunque durante la charla se le cuestiona que justo ahora la política y quienes son parte de ella enfrentan una crisis de credibilidad.

"Esa es la politiquería, no la política", ataja. Considera que es necesario hacer política, pero aquella en la que se puede escuchar, dialogar y negociar casi todo, excepto dos cosas: legalidad y principios. Para él nunca se puede ceder en legalidad y principios, si no, no es política, es un mal arreglo, una forma efímera de avanzar que no genera soluciones de largo ni mediano plazo.

-¿En el PAN predomina la politiquería entre los distintos panistas que han levantado la mano en sus aspiraciones"-, se le cuestiona.

-El PAN es el único partido que está deliberando en público. Es el único que está en vitrina y estamos en espera de que empiece la competencia, en base a la Legipe, a la convocatoria del INE y las normas del PAN. Uno de los grandes fundadores del partido, Manuel Gómez Morín, en sus reflexiones señalaba que podemos tener controversia, inteligencia, más no disfunción de corazones. Lo que ha trascendido recientemente es un motivo de autocrítica, de exigencia, de reflexión, para ser más respetuosos. He sido consejero nacional del partido durante casi 17 años, en donde se hacen críticas y señalamientos. El límite es la libertad, el respeto por la persona. A mí me gustaría ver esa deliberación en otros partidos políticos. ¿Cuál es la deliberación del PRI o al interior de Morena? Y no es para descalificarlos. Tengo amigos que respeto en todos los partidos, responde.

En abril pasado, en una reunión del Consejo Nacional del PAN, Felipe Calderón y Juan José Rodríguez Pratts se enfrascaron en un pleito verbal que, incluso, generó un amago del ex presidente de la República de dejar las filas de Acción Nacional.

Juan Carlos Romero Hicks considera que el altercado fue una discusión apasionada y que pudo haber rebasado el respeto mutuo, no obstante rechaza que existan divisiones o fracturas dentro del PAN. "Veo un partido que tiene muchos retos; claro, la cadena es tan fuerte como el eslabón más débil y tenemos que buscar un partido unido, incluyente, sensible, y con responsabilidad para poder atender los problemas del país", explica.

Cuando se abra verdaderamente la contienda interna, el senador considera que debe haber distintas circunstancias a fin de evitar dados cargados hacia algún aspirante y estas son la verificación del padrón de militantes, que las reglas al interior del partido establezcan la claridad para que no haya suspicacias, además de que se observen los seis principios que marca la Constitución y la legislación electoral: certeza, legalidad, independencia, parcialidad, objetividad y máximo de transparencia.

La leyenda de El Yunque

Egresado de la Universidad de Guanajuato, el aspirante presidencial dice conservar los valores y principios fundamentales de su alma mater, la libertad y la verdad. Es esta última la que a modo de lema de campaña se repite incesante en el video que ha colocado en sus redes sociales.

Y a propósito de los principios y valores que han construido su ideología se le pregunta si







Fecha 23-MAY-2017

Página _____ Sección ____

es o ha sido parte de ese grupo de ultraderecha dentro del PAN al que el imaginario colectivo identifica como "El Yunque".

- -Usted ha dicho que El Yunque es una leyenda ¿Usted no es del Yunque?, se le cuestiona.
- -Yo me quedo con la leyenda de las momias de Guanajuato y del chupacabras de la derecha-, dice entre risas.
- -¿Qué piensa del aborto?
- -Creo en la vida, creo en el derecho de las personas a tutelar los valores superiores. Respeto a las personas en su forma de pensar y en su forma de actuar. Cuando he estado en cargos públicos van a encontrar que hemos sido plurales, para respetar absolutamente todas las formas de pensamiento. Creo en la pluralidad.
- -¿Qué opina del matrimonio entre personas del mismo sexo?
- -Creo que es un tema que se tiene que revisar a la luz de los nuevos tiempos y que hay que respetar las decisiones de las personas.







Página ____

Sección _____

Hacienda sube pronóstico de crecimiento del PIB

Capital CDMX + 2017-05-22 16 (p) 46

Ciudad de México.- La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aumentó su estimación de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para 2017 a un rango de 1.5 a 2.5 por ciento, desde el previo de 1.3 y 2.3 por ciento.

Lo anterior, resaltó la dependencia, por el desempeño favorable de la economía mexicana en el primer trimestre del año. Pues detalló, que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) publicó este lunes que el crecimiento del PIB en el primer trimestre del año en curso fue de 2.8 por ciento anual.

A través de un comunicado refirió que con cifras desestacionalizadas del organismo, el crecimiento económico anual fue de 2.6 por ciento y de 0.7 por ciento real respecto al cuarto trimestre de 2016.

Mientras que el crecimiento anual es mayor en 0.1 puntos porcentuales respecto a la estimación oportuna, tanto con cifras originales como desestacionalizadas, las cuales fueron de 2.7 y 2.5 por ciento, respectivamente.

Mencionó que el crecimiento es superior al observado en 2016, de 2.3 por ciento anual, y al observado en el primer trimestre de ese año, de 2.2 por ciento anual.

La Secretaría de Hacienda afirmó que la resistencia de la economía ante choques externos se ha reflejado en un desempeño durante el primer trimestre, mejor al esperado, generando revisiones al alza en las expectativas de crecimiento del sector privado.

Destacó que en base a la buena evolución económica reciente y al considerar que dicho desempeño marca un cambio de tendencia que se refleja en las estimaciones más recientes del sector privado, se decidió aumentar la estimación de crecimiento del PIB para 2017 a un rango de 1.5 a 2.5 por ciento.

Aseguró que el buen desempeño de la economía mexicana observado durante el primer trimestre del año es resultado de una evolución particularmente favorable del PIB no petrolero, sustentado de forma balanceada en el mercado interno y en las exportaciones no petroleras.

Expuso que la mejoría en las perspectivas de la economía global y la resiliencia al contexto externo adverso se han reflejado en una evolución positiva de la economía, cuyo motor ha sido la demanda interna en años recientes y donde el sector exportador muestra una mejor dinámica en meses recientes.

Sobre el entorno externo, la dependencia reconoció que existe un menor grado de incertidumbre, pero aún elevado, asociado con las políticas del nuevo gobierno de Estados Unidos y tensiones geopolíticas a nivel mundial.

El Fondo Monetario Internacional (FMI) estima que el crecimiento de la economía mundial aumente 3.5 por ciento en 2017, un crecimiento superior al 3.1 por ciento observado en 2016, y que la recuperación en América Latina sea igual a la esperada en enero, de 1.2 por ciento.